

TODO LO PUEDO EN CRISTO QUE ME FORTALECE

Filipenses, 4:13

Queridos hermanos y hermanas de la Familia FEDICE, queremos iniciar esta carta circular de Navidad y Año Nuevo, dando gracias a Dios por la bendición de la vida y la salud.

Sabemos este fue un año difícil, diferente, lleno de situaciones inesperadas, de tristeza y de cambios en nuestras vidas, sin embargo, gracias a Dios aquí seguimos con FE, ESPERANZA, con TRABAJO y con ALEGRIA. Más allá de las situaciones tristes, queremos enfocarnos en todas las bendiciones recibidas, sobre todo reaprendimos el valor de la familia, del tiempo, del compartir con las personas que están cerca y lejos de nosotros.





Pedimos a Dios la recuperación de las personas que fueron y están afectadas por esta pandemia del COVID-19, nos unimos a la tristeza que quienes perdieron a sus seres queridos.

Damos gracias a Dios, por la generosidad de ustedes hermanos y hermanas en los Estados Unidos, gracias por demostrarnos su amor de manera práctica, en la ayuda al prójimo. Con sus contribuciones y con su participación en esta MINGA con FEDICE pudo entregar 560 raciones de alimentos para adultos mayores y sus familias en 22 grupos, además 300 niños y niñas de 7 centros infantiles recibieron kits de higiene. Con con mucha ALEGRIA fuimos sus manos, entregamos FE y ESPERANZA.

A pesar de la difícil situación, buscamos la forma de llegar a las familias y continuar con las actividades, damos gracias a Dios por las personas en comunidades que trabajan con FEDICE, por los nuevos proyectos que pudimos iniciar con nuestros hermanos y hermanas en San Francisco, Pupana, Planchaloma, San Miguel en Cotopaxi, Asosergonz, Pijal, en Imbabura y



Pusir en Carchi. Les deseamos éxitos a todas estas personas y nuestro compromiso es seguir acompañándolas en los proyectos a través del equipo FEDICE.

Dentro de la familia FEDICE también hubo importantes cambios, nuestras buenas amigas y voluntarias, Marilyn y Janice se retiraron de las actividades con FEDICE, agradecemos su aporte y pedimos a Dios continúe bendiciendo sus vidas. Marilyn, Glenn, gracias por sus casi doce años de compartir su tiempo con nosotros en Ecuador.

Gracias Marilyn, por tu trabajo, por las clases de inglés para los niños y niñas en los centros de desarrollo infantil, por tu apoyo en el trabajo con los grupos misioneros, tu aporte a FEDICE fue valioso.



Janice, gracias por tu decisión de venir y aportar al trabajo de FEDICE, por compartir tus conocimientos y por tu apoyo en las actividades de FEDICE.



De igual forma, después de 27 años de trabajo voluntario nuestro querido amigo y hermano Dave Johnson se retira de la FEDICE USA, agradecemos a Dave por todo este tiempo de aporte, de participar en la MINGA con la familia de FEDICE en Ecuador y en Estados Unidos. Damos gracias por todas las veces que nos visitó, nos permitió compartir las actividades de FEDICE y por supuesto, siempre ocuparás un lugar muy importante en la familia FEDICE.

Damos gracias a Dios por la vida y el aporte de nuestros buenos amigos y compañeros de Oregon y SW Idaho, agradecemos por la bendición de continuar con el trabajo de FEDICE USA. Por supuesto, desde la familia FEDICE en Ecuador seguiremos trabajando conjuntamente en beneficio de los hermanos y hermanas de las comunidades.

Finalmente, damos GRACIAS A DIOS, por darnos la oportunidad de ser instrumentos para servir, para seguir adelante con la FAMILIA FEDICE.



Les deseamos una FELIZ NAVIDAD y un bendecido AÑO NUEVO, un nuevo año que seguro vendrá lleno de desafíos, de trabajo, pero así mismo, estamos seguros lleno de BENDICIONES, de FE, ESPERANZA y ALEGRIA.

Familia FEDICE

AMA A TU PROJIMO COMO A TI MISMO, NO HAY OTRO MANDAMIENTO MAS IMPORTANTE QUE ESTOS. MARCOS: 12: 31